

Stadt Nürnberg

Amt für Kommunikation
und Stadtmarketing

Leitung:

Andreas Franke

Fünferplatz 2

90403 Nürnberg

presse.nuernberg.de

Nürnberger Männerwochen 2024

Ob Filmvorführung, Fachvortrag, Diskussion oder Männerfrühstück – die Angebote der Nürnberger Männerwochen 2024 unter dem Motto „Männer und Gewalt“ bieten Gelegenheit zum Austauschen, Informieren, Sensibilisieren und Enttabuisieren. Die Gleichstellungstelle der Stadt Nürnberg bietet in Kooperation mit dem Netzwerk Jungen und Männer Nürnberg anlässlich des Weltmännertags am Sonntag, 3. November, und des Internationalen Männertags am Dienstag, 19. November 2024, ein vielseitiges Programm.

Ab Dienstag, 5. November, bis Freitag, 29. November, ist die Plakatkampagne „Was männlich ist, entscheidest du!“ in der Theresienstraße 7 zu sehen. Diese möchte Männer für das Thema „Gestaltung von Männlichkeit frei von Stereotypen und Erwartungen“ sensibilisieren und alternative männliche Handlungsmöglichkeiten aufzeigen. Der Eintritt ist frei. Die Ausstellung ist von Montag bis Donnerstag von 7 bis 18 Uhr und am Freitag von 7 bis 12.30 Uhr geöffnet.

Am Dienstag, 19. November, um 19 Uhr findet ein erstes kostenloses Austauschtreffen für Männer mit Depressionen im KISS Nürnberg, Am Plärrer 15, statt. Danach werden die Treffen jeden ersten und dritten Dienstag im Monat abgehalten. Eine Anmeldung ist telefonisch unter 09 11/ 2 34-94 49 oder per E-Mail an nuernberg@kiss-mfr.de möglich.

Am Donnerstag, 28. November, ab 12.15 Uhr im Haus Eckstein, Burgstraße 1, können Interessierte an einer Fachtagung zur Jungen- und Männergesundheit mit aktuellen Ergebnissen aus Forschung und Praxis teilnehmen. Die

Gleichstellungsstelle und das Gesundheitsamt der Stadt Nürnberg bieten kostenlose Workshops und Vorträge an. Anmeldung und Programm sind unter https://www.nuernberg.de/internet/gesundheit_nbg/jungen_und_maennergesundheit.html zu finden.

Seite 2 von 3

Am Samstag, 9. November, um 13 Uhr bietet das „forum männer“ einen Männer- und Papa-Nachmittag im Kinderhaus Nikodemus, Stuttgarter Straße 37, an. Auf dem Programm stehen Spiele, erlebnispädagogische Angebote, kreatives Werken, Stockbrot für Kinder, ein Männerpalaver und eine Andacht zum Schluss. Der Eintritt ist frei. Eine Anmeldung per E-Mail an orte@kinderhaus-nikodemus.de ist erforderlich.

Verschiedene Angebote bieten die Möglichkeit die Hilfsangebote und Kontaktstellen für von Häuslicher und/oder Sexualisierter Gewalt betroffenen Männern und Jungen kennenzulernen und sich zu informieren. Zwei Vertreter aus Einrichtungen für männliche Opfer Häuslicher Gewalt stehen am Donnerstag, 14. November, ab 16 Uhr in der Theresienstraße 7 für Informationen zur Betroffenheit von Männern sowie zum Versorgungsangebot in Nürnberg und Nordbayern für alle Interessierte zur Verfügung.

Zwei Filme über Jugendliche und die Herausforderungen des Erwachsenwerdens runden das Programm der Männerwochen ab. Der Film „La Haine – Hass“ zeigt 24 Stunden im Leben von drei jungen Menschen, deren Welt von Gewalt, Diskriminierung, Rassismus, Perspektivlosigkeit, Drogen und Polizeigewalt geprägt ist. Der Film ist am Donnerstag, 7. November, um 18.30 Uhr kostenlos in der Luise – The Cultfactory, Scharrerstraße 15, und am Mittwoch, 13. November, um 18 Uhr mit Eintritt im Casablanca Kino, Brosamerstraße 12, zu sehen. Die Tickets kosten regulär 9,50 Euro, ermäßigt 7 Euro, mit Nürnberg-Pass 5 Euro und sind unter www.casablanca-nuernberg.de erhältlich.

Am Donnerstag, 14. November, um 19 Uhr wird der Film „CLOSE“ von Lukas Dhont im Babylon Kino Fürth, Nürnberger Straße 3, mit anschließenden Fachgespräch gezeigt. „CLOSE“, ausgezeichnet mit dem Großen Preis der Jury bei den Internationalen Filmfestspielen von





Cannes 2022, ist ein feinfühlicher Film über Nähe, das Aufwachsen als Mann und Entfremdung. Der Eintritt ist frei. mb

Seite 3 von 3

Das gesamte Programm der Nürnberger Männerwochen, weitere Informationen sowie Anmeldehinweise unter:

<https://go.nuernberg.de/maennerwochen2024>

